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Rimin i

Seniores di Fi
Ecco il nuovo
Pa r l a m e n t i n o

RI M I N I
I Seniores di Rimini inaugura-
no una nuova stagione del
“Parlamentino Azzurro” di
Forza Italia. «L’obiettivo - spie-
ga Gabriella Pezzuto, coordi-
natrice regionale - è quello di
cercare di dare una concreta ri-
sposta alle tante esigenze dei
cittadini e delle varie realtà e-
conomiche, tanto provate dal-
la crisi generata dal Covid-19,
e contribuire a formulare vali-
de proposte politiche per una
crescita del territorio, in vista
delle prossime elezioni comu-
nali del 2021. I Seniores si pro-
pongono a tal fine di organiz-
zare incontri, aperti alla parte-
cipazione di cittadini e soggetti
interessati, su problematiche
di interesse generale e locale
per raccogliere istanze e sug-
gerimenti».

I componenti del parlamen-
tino azzurro sono: Gabriella
Pezzuto (coordinatrice regio-
nale Seniores Forza Italia Emi-
lia Romagna), Katia Tosi (di-
partimento diritto degli ani-
mali), Laura Muccini (bilancio
e finanza), Raffaele Minieri
(responsabile provinciale Ri-
mini nord e dipartimento Pari
opportunità e disabili), Luigi
Padula (responsabile provin-
ciale Rimini sud), Giuseppe
Riccio (responsabile comunale
Rimini), Raffaele Facondini
(riqualificazione urbana e via-
bilità), Giuliano Rocchi (dipar-
timento Turismo), Alessandro
Letta (dipartimento Giustizia),
Demetrio Zufolini (diparti-
mento Diritti dei pensionati),
Pasquale Lanna (dipartimento
Famiglia), Enrico Belligerante
(relazioni sociali per anziani).
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RI M I N I
NICOLA STRAZZACAPA
Qualcosa come circa due milioni
e mezzo da distribuire fra gli enti
pubblici soci –sarebbero stati an-
cor di più senza un contenzioso
sulla terza corsia – e oltre sette
milioni e mezzo impegnati in in-
terventi da effettuarsi fra il 2020
e il 2023. Sono ancora una volta
numeri importanti quelli con cui
AmirSpA, l’azienda pubblica per
la rete idrica nella provincia di
Rimini, ha chiuso il bilancio di e-
sercizio 2019. Bilancio che ri-
specchia il suo stato di salute e si
caratterizza per un utile netto di
206.857 euro, un valore di pro-
duzione di 2,7 milioni e un mar-
gine operativo lordo di 2,4 milio-
ni ed è stato approvato con l’uni -
co voto contrario del Comune di
Riccione.

«L’azienda è solida e continua a
produrre utili - sottolinea l’a m-
ministratore delegato Alessan-
dro Rapone -. Per quanto riguar-
da la gestione caratteristica si
tratta di 1,4 milioni nel 2019, a
fronte di 1,2 milioni del 2018.
Mentre il precedente esercizio è
stato arricchito dal rimborso di
1,7 milioni ottenuto da Agenzia
delle Entrate. In questo ci trovia-

Amir, bilancio record
Per i soci dividendo
di 2,4 milioni di euro

mo invece a dover accantonare
1,2 milioni a titolo prudenziale
per affrontare un altro conten-
zioso,una controversiagiudizia-
ria appena apertasi con un no-
stro partner. Oggetto del conten-
dere le spese relative ad alcuni la-
vori di adeguamento svolti nel-
l’ambito del cantiere per la terza
corsia dell’A14. Si tratta di som-
me anticipate da Società Auto-
strade ad Hera per cui chiede la
restituzione». La multiutility,
spiega Rapone «a sua volta ha

chiamato incausa leaziendecon
titoli sulle infrastrutture del ser-
vizio idrico integrato, tra cui A-
mir».

Div iden di
È di circa 1,8 milioni sui 2,4 totali
quelli che andranno a Palazzo
Garampi, che attraverso Rimini
Holding Spa detiene il 75% del-
l’azienda. Duecento mila euro
andranno a Santarcangelo, 104
a Bellaria-Igea Marina, 67 a Ve-
rucchio, 50 a Coriano, 21 a Mor-

ciano,19 aPoggio Torriana,15
a Montescudo – Monte Colom-
bo, 13 a San Clemente, 12 a Ric-
cione.

Oltre 4 i milioni distribuiti
«A conti fatti, negli ultimi tre
anni, Amir ha erogato risorse
per circa 4,2 milioni. All’occor -
renza riducendo il proprio capi-
tale sociale (0,5 milioni a fine
2018), ad oggi comunque un
patrimonio pubblico importan-
te dal valore di 47,7 milioni» ri-
vela lo stesso Rapone. Investi-
menti per 7,6 milioni. «In que-
sta congiuntura non semplice,
Amir inoltre è riuscita a consoli-
dare la propria mission, conti-
nuando a finanziare opere indi-
spensabili alla riqualificazione
del servizio idrico integrato e
nell’ambito della pianificazio-
ne coordinata dall’ente regola-
tore Atersir, ha in programma
7,6 milioni di investimenti tra
2020 e 2023. Gli interventi di ri-
sanamento ambientale concor-
dati interessano tutto il territo-
rio di riferimento, dalla Valcon-
ca alla Valmarecchia. Nel 2019
sono state sostenute opere del
servizio idrico per circa 1,2 mi-
lioni. Tra i lavori finanziati e in
corso d’opera la dismissione del
depuratore di Ponte Santa Ma-
ria Maddalena, a Novafeltria,
dove verrà realizzato un nuovo
collettore fognario per il colle-
gamento a quello di vallata. In
fase di cantierizzazione anche
il maxi-intervento per la sepa-
razione della rete fognaria nel-
la zona di Rimini nord, in corri-
spondenza dei bacini delle fos-
se Brancona e Viserbella».
Chiude il cerchio l’amministra -
tore unico, ricordando «gli im-
pegni dell’azienda nella cam-
pagna di informazione e sensi-
bilizzazione intrapresa sulle
questioni ambientali, con parti-
colare attenzione al valore del
servizio idrico integrato e al suo
impatto sull’economia locale».

Alessandro Rapone, amministratore delegato di Amir

Rapone: i numeri sarebbero stati ancora migliori se
Società autostrade non avesse aperto un contenzioso

APPROVATO COL SOLO VOTO CONTRARIO DI RICCIONE
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RI M I N I
«Il consiglio ha rinviato l’a p-
provazione del bilancio comu-
nale perché la documentazio-
ne non era esaustiva». Lo de-
nuncia Marzio Pecci, capo-
gruppo della Lega. «La delibera
è stata presentata dall’assesso -
re Gianluca Brasini - ricorda
Pecci - che ha rassicurato sulla
modifica del parere dei Reviso-
ri dei Conti che da “non favore-
vol e” è diventato “f avor evo-
le”».

Ma? «Gli approfondimenti ri-
chiesti hanno svelato un com-
portamento della giunta non
trasparente dato che la docu-
mentazione non è stata deposi-

Bilancio comunale
Lega: «Niente documenti
approvazione rinviata»
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tata nei termini previsti dal Re-
golamento e quindi sconosciu-
ta a tutti i consiglieri. Durante il
dibattito è emerso che nelle
more del deposito degli atti, sa-
rebbe intervenuta una delibera
di giunta, sconosciuta a tutti i
consiglieri, che avrebbe indot-
to il Collegio dei Revisori a mo-
dificare il parere. Ora anche se
tale delibera di giunta risultas-
se regolarmente adottata ri-
marrebbero sospesi tutti gli al-
tri problemi sulla trasparenza
di cui nessuno è stato “capace”
di fornire i chiarimenti».

L’opposizione «ha “stoppato”
e reagito duramente a un com-
portamento poco trasparente
dell ’amministrazione ed ha
convinto la maggioranza al rin-
vio per valutare i documenti di
un bilancio che presenta anco-
ra diverse criticità che potreb-
bero mettere a rischio l’equili -
brio finanziario dell’ente».

Il capogruppo Pecci va
al l’at t acco :
«Comportamento della
giunta non trasparente»


